

Accueil / France - Monde / Société

Onet-le-Château. Dernière ligne droite pour les premiers résidents



Les élus avec Mme Mayeux dans un des appartements.

[f](#) [X](#) [in](#) [✉](#) [✉](#)

Société, Onet-le-Château

Publié le 16/12/2025 à 05:15

Ce mercredi avait lieu la troisième rencontre des 15 premiers résidents du béguinage. Une journée de partage, puisque ces derniers commencent à se connaître un peu : un moment privilégié pour s'approprier encore plus les lieux, l'environnement, mais aussi et surtout "leur" appartement, puisque tous ont eu la clé de celui qui deviendra le leur... Chacun a pu mesurer, calculer, imaginer son agencement, pour préparer le mieux possible leur installation, dans quelques semaines...

Ce fut aussi l'occasion pour Philippe Pacreux et Virginie Mayeux d'organiser une visite guidée en direction du maire et de plusieurs élus, qui ont été unanimes pour saluer la pertinence de ce projet mettant l'inclusion, le bien vivre ensemble et la fonctionnalité d'une structure qui allie esthétique et tout ce qui peut favoriser autonomie, bienveillance et convivialité, au cœur des préoccupations du béguinage.

Un béguinage, qui en terme de taille est actuellement le plus grand de France et qui, de surcroît, se situe en cœur de ville. Il dispose de 26 logements (17 T2 et 9 T3), une grande et belle salle de convivialité qui sera le centre de toutes les activités, dans un environnement verdoyant, un parc, boulodrome et espace détente...

Lorsque les 15 premiers résidents seront bien installés et auront pris leur marque, des portes ouvertes seront organisées (mai ou juin), pour les autres candidats potentiels.